

RN/234

0.18

**Abgeordneter Kai Jan Krainer (SPÖ):** Danke, Herr Präsident. (*Abg. Zorba [Grüne]: Ah, habe ich schon lang nicht mehr gesehen!*) – Kollege Schwarz hat hier soeben behauptet, dass Luxus-Pick-ups jetzt von der NoVA befreit wären. Ich berichtige tatsächlich, das ist falsch.

Die NoVA, die für die Luxus-Pick-ups zu zahlen ist, ist sogar höher als sie war, als die Grünen in der Regierung waren. Tatsächlich von der NoVA befreit sind Handwerkerautos, nämlich die, die wir alle kennen, wenn der Installateur oder der Elektriker mit so einem Auto kommt, und das gilt der Belebung der Wirtschaft. (*Abg. Stögmüller [Grüne]: Tatsächlich!*) Ich halte das für eine sehr gute Maßnahme, denn die Luxus-Pick-ups sind nicht befreit. (*Beifall bei der SPÖ. – Zwischenruf der Abg. Gewessler [Grüne].*)

0.18

**Präsident Peter Haubner:** Zu Wort ist dazu niemand mehr gemeldet. Die Debatte ist geschlossen.